

## 年頭の「挨拶」

地域のみならず、明けましておめでとうご座居ます。ご健勝で新春をお迎えいただいた事と、拝察申し上げます。旧年中は振興会行事に多くの参加を頂き又、ご協力を賜り深く感謝申し上げます。

お陰をもちまして当振興会組織運営も十年が経過いたしました。小原地域の皆様が楽しく過ごせる地域にしようと役員一同張り切つて頑張つております。



小原地域振興会  
会長 住吉二郎

昨年は大不況の中、国民の総意により政権交代が行われ、新政権に期待をしておりますが、今一アベノミクスの効果は私たちに伝わりません。如何に政治が変わるうとも、私たち庶民は自分の住んでいる地域は自分達で守らなければ成らないことは変わりません。

小原地域振興会は、小原地域の皆様が安心して、みんなが楽しく笑顔で過ごせる地域になる

様、子供たちの安全見回り・自主防災組織・高齢者に感謝する敬老会・そしてみんなが楽しむふれあい感謝祭盆踊り大会・日帰り研修旅行等々実施しております、参加者も年々多く成り好評を得ております。

この事は地域の皆様が一同に会することで、笑顔で挨拶をし、語り、昔の井戸端会議を取り戻して、地域の活性化を図る目的で今後も続けて参ります。今年度は地域の若い人たちを中心に小原地域の将来を見据えた地域活性化を目指し、若者のリーダーを養成して組織改革を進めたいと考えております。中央集会所絆も順調に運営しておりますが、この度社協より認可を戴き、小原地域サロンとして喫茶室を開放して、毎週軽食を提供し地域の人の団欒の場として活用いたします。気軽に皆さんの参加をお待ちしております。

各団体の皆様や地域住民の皆様のご意見を聞かせて頂き、住みよい小原、楽しい小原をみんなで創ろうではありませんか。今年一年が皆様にとって楽しい小原地域でありますよう祈念申し上げます。

小原地域振興会  
会長 住吉二郎

## どうなる!?

### 小田小学校!!

地域の皆様方には、いつも小田小学校児童への声掛けや見守りなどでお世話になり、ありがとうございます。保護者を代表して厚くお礼を申し上げます。

近年、中山間地域での人口減少が問題化していますが、小原地域も例外ではないことを肌で感じる毎日です。小学校の統合の説明会が3年前から開かれています。安芸高田市計画では5か年をめどに統合へ進むことになっております。今年度は3年目というところで統合準備委員会を立ち上げる計画になっております。この春に設立される準備委員会は、総務部会、教育振興部会、学校史編集部会の3委員会で、各委員会の構成メンバーは、各地域振興会1名、各学校保護者会2名、各保育園1名、各小中学校長の16名です。

私の個人的意見は、私自身も小田小学校を卒業し、わが子を通わせている小学校が無くなるのは非常に寂しく感じるとともに、小田小学校がこの地域のコミュニティの一角を担っているので不安もあります。

しかし新しい学校、新しい環境をつくっていくのはすべ

て子どもたちのためと思い、甲田町内3小学校の保護者で検討会を開いて意見を交換しています。

どうぞ皆様、もつともつと興味と関心を持っていただき、子どもたちの将来、小原地域の未来のために声を聞かせてください。

最後になりましたが、今後とも子どもたちへの変わりぬご指導、ご支援、ご協力をお願いいたします。

小田小学校保護者会  
会長 新田敦宏



地域の行事ではいつも小田小児童が活躍！これからどうなる？



# 広島県小型ポンプ操法大会 2位入賞!!

去年の夏は、広島県も例外でなく記録的な猛暑となりました。そんな中で、「消防団の甲子園」と呼ばれる「広島県小型ポンプ操法大会」が行われました。

小型ポンプ操法とは、5人一組でどれだけ早く小型ポンプを使って消火活動ができるか、消防団の消火活動の基本といわれる動作の基本的な規律を守り、迅速、正確かつ華麗が審査対象となる競技です。

5月から始まった厳しい訓練を経て甲田チームは6月の安芸高田市大会で優勝しました。そして安芸高田市消防団の代表として猛暑の中での激しい訓練にも耐え、9月の県大会において全国大会の切符を手にするには、2位と優秀な成績を収めました。

甲田チームには、小原地区から6区加笠大輔選手と10区住川涉選手の両名が参加してお



わいわい祭りで力強く操法を実演!

り、私たち団員の若きリーダーとして消防団活動の現場において活躍されています。ご家族をはじめ地域の皆様には、いつも多大なご協力を戴き、ありがとうございます。我々は先輩方から受け継いだ「地域を守る」という強い志のもと、この志を次世代につないでいきます。今後ともどうぞよろしくお願ひします。

甲田方面隊第6分団長  
上則幸次郎

## 平成25年度に行いました行事についてご紹介します

### 【7月8日】愛の一声運動

小田小学校、小原保育所で挨拶の大切さを伝えました。



### 【6月23日】地域一丸となつての防災訓練



【5月26日、10月3日】小原保育所の子どもや、地域のために草刈りをしていただきました。



### 【9月28日】グランドゴルフ大会 ナイスショット!



【8月9日】  
小原ふれあい感謝祭  
／盆踊り大会

晴天に恵まれ、小原地域最大のイベントである盆踊り大会を盛大に開催しました。



みんなで輪になって盆踊り！



みなさんのご寄附による  
100発の花火が小原の夜空を  
彩りました!!

【10月19日】  
小原ふれあい感謝祭  
／敬老会

100名の先輩方に参加していただき、今年も小原保育所園児・小田小学童、振興会役員・会員による手作りの敬老会を開催しました。来年もお待ちしております。



敬老会を支えていただいたスタッフの皆さん

第22回 小原ふれあい感謝祭  
祝 敬老会  
主催：小原地域振興会 共催：安芸高田市



【12月1日】  
倉敷研修旅行

今回は87名の方が参加されました!! 研修は、倉敷において使用されなくなった店舗・施設を再生・活用し、「林源十郎商店」「三宅商店」など大人気の施設を成功に導かれた(株)暮らし編集部 辻信行さんに講演していただきました。宴会で親交を深めたのち、美観地区をゆっくり自由散策し、楽しい1日をおすごしました。



# 九区振興会

会長 沖田篤泰  
 青年部代表 信田幸弘

小原地域の皆様 地域での色々な行事への参加、ご苦労様です。九区振興会も色々な行事に参加しております。

今回この場を借りまして青年部の成り立ちについて簡単にお話したいと思えます。

小原地域振興会が立ち上がる数年前より、今で言うオヤジの会その名も「だるま会」があり、地域に貢献されていきました。

青年部の部員はそのオヤジの息子たちであり、九区の活性化、延いては小原の活性化の為に立ち上がった若者たち

です。同じ志を持った同志的集団です。

青年部の初代代表をしていました私ですが新しい風を入れる為世代交代を試み、現在は信田君を青年部の代表に置きみんなを引っ張ってもらっています。

これからも諸先輩の力と知恵を借りて大いに地域に貢献していきます。今後もご協力をお願いします。



## わいわい祭で活躍する小原のみなさん



## 研修旅行写真展示のお知らせ

12月1日の研修旅行の写真展示を3月末まで展示しています。

毎週火曜日、木曜日は午前10時より絆を開けていきますので、ぜひご覧になりにお越しくください。

ご希望の方には1枚20円、集合写真は200円で後日配布させていただきます。

今後は大きな行事のあとには同様に写真を展示し、小原地域の活動を皆さんにご紹介していきます。

## 編集後記

この度は、思ったよりも編集に時間がかかり予定していましたが発行日より大幅に遅れたことをお詫びします。今年度も全ての行事を無事に終了することができました。来年度はより多くの方が参加していただけるよう、もっと早く、もっと詳しく小原地域振興会の活動をみなさまにお伝えしていきますので、ご協力宜しくお願致します。

瓦版編集部